



Förderverein

des
Erzbischöflichen Berufskollegs Köln e.V.

Köln, Februar 2016

Tätigkeitsbericht 2013–2015

In den vergangenen drei Jahren lag der Schwerpunkt der Förderung bei den Zuschüssen zu **Klassenfahrten, Schulveranstaltungen und Unterrichtsprojekten**. Wir konnten dafür insgesamt **14.632,46 €** zur Verfügung stellen.

Zur **Unterstützung einzelner Studierender** in wirtschaftlichen Schwierigkeiten haben wir in diesem Zeitraum **11.662,50 €** für Darlehen und Zuschüsse aufgewandt.

Aufgrund des bevorstehenden Umzugs der Schule in den Neubau an der Berrenrather Straße im Frühjahr/Sommer 2016 ist für die **Ausstattung der Schule** mit Unterrichtsmaterialien und Geräten nur der vergleichsweise geringe Betrag von **1.414,47 €** ausgegeben worden. Für den Neubau der Schule hat der Vorstand aber bereits einen **Zuschuss von 10.000 € für die Anschaffung eines Sicherungssystems für die Schulbibliothek** bewilligt. Die Mittel werden – entsprechend dem Baufortschritt – in 2016 abgerufen. Durch dieses Sicherungssystem wird es möglich sein, die Bibliothek während des ganzen Tages zugänglich zu machen und nicht nur an eng begrenzten Öffnungszeiten. Die Studierenden können dann in der Bibliothek arbeiten und selbständig Bücher ausleihen bzw. zurückgeben. Wir versprechen uns davon eine intensivere Nutzung der Bücherei und damit eine Verbesserung der Ausbildung.

Der Montessori-Kurs erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit. Im Juni 2015 beendeten 25 Teilnehmerinnen und Teilnehmer erfolgreich diese Zusatzausbildung. Sie erhielten das Nationale Montessori-Diplom. Am 19. September 2015 startete ein neuer Kurs mit 34 Teilnehmerinnen, darunter 14 Erzieherinnen, 12 Lehrerinnen, 6 Pädagogikstudentinnen und 2 Teilnehmerinnen mit anderen pädagogischen Voraussetzungen.

Die vergangenen drei Jahre markieren einen Einschnitt in der Geschichte des „Vereins der Freunde und Förderer des Berufskollegs des Erzbistums Köln, Abteilung Am Krieler Dom“. In der Mitgliederversammlung vom 30. September 2015, an der auch der Vorstand und einzelne Mitglieder des Fördervereins Am Sachsenring teilnahmen, beschlossen wir eine neue Satzung, die mit der Namensänderung eine Ausweitung des Tätigkeitsbereiches des Fördervereins auf das gesamte Erzbischöfliche Berufskolleg brachte. Mit der Eintragung der neuen Satzung in das Vereinsregister am 21.10.2015 entstand der neue „**Förderverein des Erzbischöflichen Berufskollegs Köln e. V.**“. Durch den Eintritt von 19 Mitgliedern des Fördervereins Am Sachsenring, der sich in 2016 auflösen wird, hat der neue Verein jetzt 66 Mitglieder. Nach den Sommerferien wird ein neuer Vorstand gewählt, so dass die Übergangsphase damit abgeschlossen ist.

Vor uns liegen neue Aufgaben, für deren Bewältigung wir auf Ihre Unterstützung angewiesen sind. Wir danken Ihnen für Ihre treue Hilfe in der Vergangenheit und bitte Sie auch für die Zukunft um Ihr ungebrochenes Engagement für die gemeinsame Sache. Bitte denken Sie

daran, Ihren Mitgliedsbeitrag zu überweisen, soweit das nicht bereits geschehen ist oder Sie uns eine Einzugsermächtigung erteilt haben. Für jede weitere Spende sind wir Ihnen dankbar; Sie können sicher sein, dass sie einem guten Zweck dient.

Der Vorstand des
Fördervereins des Erzbischöflichen Berufskollegs Köln e.V